

THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2022 ▶ 2023



鳥取北ロータリークラブ

- 会長……千金 周一 ●副会長……入江 容子 ●幹事……寺本 光孝
- 会計……霜村 哲男 ●SAA……田中 和夫 ●広報・プログラム委員長…水野 治郎



**イマジン
ロータリー**

■創立:昭和36年2月23日 ■事務所:鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

国際ロータリーのテーマ

E-mail kitarc@infosakyu.ne.jp <http://www.infosakyu.ne.jp/kitarc/>

例会場: ホテルモナーク鳥取 例会日: 次曜日 12:30~13:30

Tel.24-3536 Fax.29-6741



本日の例会	2022年10月25日(火) 四つのテスト 第2960回
	<ul style="list-style-type: none"> ◆ロータリーソング ◆委員会事項 入会記念日御祝 それでこそロータリー ◆卓話 ◆献立 カレー Cheerful鳥取 監督 山本 明良氏

次週の例会	2022年11月1日(火) 四つのテスト 第2961回
	<ul style="list-style-type: none"> ◆君が代・奉仕の理想 ◆委員会事項 誕生日御祝 ◆献立 100万ドルミール ◆卓話 堀 いづみさん 本家 勇子さん <p>※ 例会終了後、定例理事会「例会場」</p>

先週の例会

2022年10月18日(火)

会長挨拶

先日15日の土曜日に「ポリオ撲滅 ロードバイク日本横断」の応援プロジェクトを東部5クラブ合同で行いました。当日は秋晴れのよい天気に恵まれ、会場となった鳥取砂丘・砂の美術館近辺も朝から予想以上に賑わっていました。広報委員会の支援もあり主な報道機関も集まり、横断幕や5クラブで揃えたEND POLIO NOWの派手なTシャツの効果もあり見栄えのあるプロジェクトとなつたと思います。

2750地区のガバナーエレクトである宮崎陽市郎氏は私と同じ位の年齢だと思うのですが、ロードバイクスーツに身を包んだ姿は中々絵になる人物でした。到着されてからの挨拶の中で「ロータリークラブが多額の資金とボランティア時間をポリオ撲滅の為に費やしているという事が世の中に全く認知されていない。その事が今回の原動力となっています。地元のロータリークラブと連携し少しでも多くのメディアにとり扱っていただき、この活動を認知していただきたい」と話されていました。私はこの企画の一番の目的は外部に向

た広報であると思っていたので宮崎さんのお話を伺い今回の支援プロジェクトの方向性が間違っていた事を改めて確信できて安心しました。

松本委員長の提言から始まつた5クラブ合同でのプロジェクトでしたが、私自身もポリオについて再度勉強する機会を与えられ、寺本幹事と一緒に忙しい思いをしながらもプロジェクトを企画していく中で、東部5クラブの親睦を図ることも出来、身体を張ってロードバイクで日本横断する同年代のロータリアンにも会う事も出来、終わってみればとても楽しい体験だったというのが今の正直な感想です。好天に恵まれた秋の週末という事で、残念ながら当日予定があり来られなかつたという方も多いと思います。皆さんと一緒にあの体験を共有したかったのですが、当日来る事が出来なかつた方の為に本日募金BOXを回します。金額はいくらでもかまいません。この活動に関わつた事をみんなで共有したいという思いですで宜しくお願ひいたします。以上本日の会長挨拶とします。

幹事報告

1 到着文書

- ・国際ロータリー第2690地区 地区ロータリー財団事務所より
- 次期クラブロータリー財団委員長研修会並びに地区補助金管理セミナーのご案内
- ・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より
ハイライトよねやま271号

2 例会変更・メーキャップ情報

- ・米子東ロータリークラブ
10月26日(水) 休会 *ビジター受付なし

3 その他連絡事項

- ・ポリオデー支援プロジェクト募金依頼

委員会事項

◎出席率報告

10月18日 会員48名中 欠席16名 66.67
(zoom2名)

◎青少年奉仕委員会 (塙田委員長) より

鳥取RAC合同の鳥取砂丘除草作業を10/29(土)
14時より行います。17:30から「砂丘サンド
BOX」にて懇親会を行います。

◎社会・環境奉仕委員会 (森下委員長) より

ロータリー財団里山整備事業を国府東小学校の生徒と11/25(金) 10:30~12時頃まで行います。予備日は11/30(水)です。たくさん参加してください。

◎国際奉仕委員会（松本委員長）より
11/8（火）例会終了後に鳥取環境大学を訪問します。参加は17名の予定です。

*スマイル報告

（13,000円 累計 178,800円 前回165,800円）
千金周一さん ポリオ事業参加の皆様、お疲れ様でした。

入江容子さん ポリオロードバイク事業お疲れ様でした。

寺本光孝さん 先日クライマックスシリーズの話をさせて頂き喜んでおりましたが、束の間。どん底に突き落とされました。悲!!

松本啓介さん 土曜日に砂丘で行われた東部5クラブ共同のポリオデーに参加の皆様、お疲れ様でした。李さんにも参加してもらいました。ロータリークラブがポリオ撲滅のために努力していることを世間に知ってもらいたいとの気持ちからロードバイクで日本を縦断するという東京三鷹RCの宮崎ガバナーエレクトのロータリー精神にあふれた言葉に感動しました。

宮崎正彦さん 先週16日の「鳥取すごい!ライド」にスタッフとして参加していました。先回りしてコースの点検115キロを車で回りました。ロードバイクでこの坂はもう走る体力はない実感しました。そろそろeバイクに変更します。

水野治郎さん 先日、令和の万葉大系会2022鳥取大会に招かれました。様々なセレモニーと大家持の歌に浸り、しばし万葉の世界を味わいました。万葉衣装の女性が素敵でした。

笹野真紀さん 先日のIDMお疲れ様でした。又、2次会でそれいゆをご利用いただき、感謝申し上げます。

※2大御祝（本日0円 累計40,000円 前回40,000円）

卓話

「今まで振り返り・・・」 笹野真紀さん

おかげ様で、今年『それいゆ』は創業60周年を迎えます。また、5階『スターライトバー・ソレイユ』も11月18日で34周年を迎える事となりました。

昭和55年に両親の病気が原因で、事業を引き継ぎ、42年経過しました。

何もわからない中で、事業を継いだ時に、3つの問題解決にあたりました。

①暴力団対策

②売掛金回収

③スタッフ教育

周りの方のお助けを借りながら、1つ1つを解決出来た事で何とか乗り越えてこられました。その頃にあるお客様から言われた言葉があります。中国の莊子の言葉です。



【将らず迎えず応じて藏めず】

内容は、過ぎ去ったことをくよくよせず、これから来る未来を色々悩まず、その時その時に臨機応変に精一杯尽くし、恨みや憎しみの念を心に留めておかないこと。。。と言う意味合いで。

私なりに40年くらい前から、この言葉を頭において歩んでまいりました。

仕事をしながら私が感じた事は、この業界の地位向上し、働いている方が誇りを持ってやれる職場にしよう！！という思いでした。

その方向性を決めて行く中で、自分自身の人間関係や仲間作りを慎重に、また、前向きに頑張らないといけない！！。。と心に言い聞かせてきました。

それが出来たかどうかは、正直わかりませんが、こうやって、北ロータリークラブの会員の皆様に、例会や行事等で鍛えて頂いてきましたので、少しは成長出来たかなぁ～と、感謝しています。本当に有難うございます。

加山雄三さんが《3かん運動》を推奨しておられます。

《関心、感謝、感動》の3つです。

この3つの言葉を土台とし、歳を重ねても明るく元気に歩んでいけるよう、これからも頑張りたいと思います。

今後とも宜しくお願い致します。

「ロータリーの女性会員とその歩み」

米田由起枝さん

2022-23年度R I 会長に、ジェニファーE. ジョーンズ氏が国際ロータリーで女性として初めて会長に就任しました。全世界でロータリークラブへの女性の入会が認められた、1989年規定審議会から33年後の就任です。



私は2000年9月に入会して、22年になります。私の入会に先立ち、1999年9月に、鳥取北RCとしては初めての女性会員2名が入会されています。その5か月後の2000年2月には笹野さん。2006年には入江さん、本家さん。2018年には堀さん。そして2022年には磯部さんの入会が続きます。この間には、何人かの入会・退会もありました。現在6名の女性会員が在籍しています。

全世界のロータリアンのうち女性会員の比率は23.7%、日本のそれは、7.04%（2020年6月現在）。2690地区では、7.07%ですが、わが鳥取北RCはなんと、12.5%となっています（2022年8月末現在）。数だけではありません。2017-18年度には、本家さんが初の女性会長に就任され、また、2023-24年度には入江さんの会長就任が予定されています。

ロータリーでは多様性、平等さ、開放性が重視されています。厳格さと寛容を併せ持つ鳥取北RCクラブの伝統が、女性会員の定着と活躍に寄与しているのではないでしょうか。

（担当 森本美明）